
 

  １ 年 生 

『 身近に起こるDVを知ろう～DV予防セミナー 』 
                            角館南高校   H２５年８月３０日 

 

 

 一学期７月１６日の１年生の「身近に起こるＤＶを知ろ

う！」では、今年も秋田県男女共同参画課よりＦ・Ｆ推進員

の冨岡美津子先生に来ていただき「ＤＶ予防教育セミナー」

を実施することができました。 

 みなさん

の周りでＤ

Ｖが起きて

いることは

ありません

か？ 

相手とよい関係を保つには、誠実で率直な相手を尊重する

コミュニケーションが必要不可欠です。自分が我慢ばかり

していたり、自分の言い分ばかり通していたらいい関係は

築けません。相手から嫌われたくないとかよく思われたい

とか、自分が傷つきたくないなどと思っていませんか？ 

＊ Ｆ・Ｆ推進員とは、男女が協力し合いながら参画しあうという意味を込 

めた「Fifty・Fifty」の略。各市町村での取り組みなど活発に行われるよう

推進するリーダー的存在の人。 

 

    みなさんの心と体は自分自身のものです。 

   どんな理由があっても暴力を受けていい人なん 

   ていないのです。 

      自分を大切に！ 相手も大切に！ 

 

〈 感想コーナー 〉 

・ 今日のセミナーを受けて、改めて人との付き合い方を見直そうと思いました。男女間だけでなく友だ 

ちとの間でも気持ちを考えて行動することは大事だと思いました。そして、相手に自分の気持ちをしっ

かりと伝えてお互いが、嫌な気持ちにならないようにしたいです。これから大人になっていくにつれて、 

 異性とお付き合いすることも増えると思うので今日のセミナーで学んだことを思い出しながら一つ一つ 

 慎重に行動していきたいと思いました。そしてこれからの人生を楽しく過ごしていきたいです。 

・ ＤＶはよくニュースなどで見ることが多かったですが、身近なものとは思わなかったので、たくさん 

のことを知ることができて良かったです。印象に残ったことは、恋人からＤＶを受けている人から相談

されたときに言ってはいけないことばです。私は暴力を受けたら別れたらいいと思っていました。でも、 

 それは言ってはいけないことばだったと知り、ビックリしました。これからは、今日学んだことをいか 

して、もし相談されたら少しでも役に立ちたいと思った。 

・ 今日のＤＶ授業を受け、ＤＶはとても怖いものであり、絶対にあってはいけないことだと改めて思い 

ました。ＤＶをなくすためには、自分のことを大切にし、そして相手のことも大切にするということが

大事だと分かりました。人は一人一人大切にされる存在であり、自分のことは自分で決めなければなり



ません。大人になっても嫌なことは「絶対嫌だ！」とはっきり言える大人になるよう努力していきたい

と思います。 

・ 今日のセミナーを聞いて、私たちの身近にもたくさんのＤＶ被害にあっている人がいると知りました。 

私には関係ないと思っていたので、ビックリしたし怖いと思 

いました。来年は男女共学になるので、どうなるのかとても 不

安です。これから大人になるにつれて、人間関係がどんどんむ

ずかしくなると思います。ですが、言いたいことはちゃんと言

いあえるような人に出会えるように頑張りたいと思います。 

・「ＤＶ」というのはお互いにとって苦しく辛いものだと思い 

ました。世の中にはいろいろな性格の人がいるので、お互いの

気持ち、意見をしっかり尊重し合ってよい関係を築いていけれ

ばいいと思います。また、何か問題がある場合は身近な人に相

談をするということも大事だと言っていたので、一人で抱え込 

 まず、相談したり、相談を受けてあげたいと思います。 

・ いろいろなことについて考える事ができたので楽しかったです。世の中には２０人に一人が、ＤＶで 

苦しんでいるということだったので、その数の多さにビックリしました。今日学んだ、暴力を認めない、 

自分のことを大切にする、相手のことも大切にするということを守っていきたいと思いました。暴力を 

受けている人はとても苦しいだろうと思います。相

談されたときには、絶対にあなたも悪いなどと言わ

ないようにしたいです。一人でも苦しんでいる人が

減っていけばいいと思いました。 

・ ＤＶということばは聞いたことがあったけど、デ 

 ートＤＶということばは知らなかった。これからの 

 生活でトラブルが起きないよう、今日のセミナーで 

 聞いた話を覚えておきたいと思った。男女の関係だ 

 けでなく、友だち同士でも会話の仕方に気をつけた 

 い。暴力の加害者にも被害者にもならない、お互い 

 が対等な関係を作っていき、将来的には配偶者から 

 の暴力を防ぐことにつなげていきたいと思った。 

・ デートＤＶということばは初めて聞きました。今回の講座でそのことをよく知ることができたので良 

かったです。例えのＤＶＤ等は実際に身近にありそうなことばかりだったので、とても参考になりまし 

た。今回の講座でよりよい人との関係づくりを改めて認識しました。これから私たちはたくさんの人と

出会い、様々な人間関係を作っていきます。そのために今回の講座で学んだことをしっかりといかして

いきたいと思いました 

・ ＤＶということばは知っていたけれど、デートＤＶということばは初めて知りました。「好きな人に 

は何を言っても聞いてくれる！」のではないということを改めて思いました。暴力は何があってもやっ

てはいけません。相手のことをちゃんと考えられる人になりたい。そして自分のことも大切にしたい。

自分の意見をしっかりと相手に伝えられる人になりたいです。 

・ 今回の「身近に起こるＤＶを知ろう！」セミナーでは、私が予想していたＤＶよりもはるかにたいへ 

んなことばかりでした。本当にささいなことからＤＶといわれることがあるなんて知りませんでした。 

彼女以外の女の子と話しただけでメモリーを消されていたビデオを見たときは「ゾッ！」としました。

彼女や彼氏は相手の気持ちをきちんと考えてから行動しなければならないと改めて思いました。そして

２０人中１人の確率でＤＶを受けている人がいるなんて思ってもみなかったので、早くＤＶがなくなっ

てほしいと思いました。 

★ みなさんすばらしい感想をありがとうございました。 ★ 


